

ふれあい

高花平小学校 学校だより
No. 18
平成 28(2016)年 10月-3
☎321-3040, 320-2074

ゆうこうりょう 有効利用してもらえることに…

「エレクトーンをもらってください」…… 個人・団体から、4件の希望・
とあわせがありました。厳正・公正な選考審査により、「行き先」を決
めさせていただきました。ご希望のみなさま、ご理解くださいませ。
～ なお、このエレクトーンは、小林町の公民館で「第2の人生(音生!?)」
を送ることになりました。大事に使ってやってください。これからも、『**廃りものに、再び命を
吹き込む**』ことができれば、嬉しいです。**MOTTAINAI**ですからね。



YAMAHA Electone

〈**MOTTAINAI**〉は、マータイ*さんによって、今や「世界語」になりましたね。)

(*マータイさん：ケニア出身の女性環境保護活動家、政治家。ノーベル賞受賞者。)

10/28(金) リハーサル集会だよ (9:10～, 体育館)

中央公園へ
・バザー当日、お忙が
しい方、どうぞ!!



- | | |
|----------------|-----------------------|
| 1. 1年：おむすびころりん | 4. 4年：だれもが関わり合う |
| 2. 2年：スイミー | 5. 5・6年：はじまりの気持ち(斉唱), |
| 3. 3年：とびだせ三年星人 | いつまでも伝えたい(合唱) |

心のキャッチボール ～ みなさんからの声・49 ～

〈9/24 ふれあい運動会の感想、声、アイデア… ②〉

- 天候急変に備え、昼食時 体育館を開放してほしい。駐車場も足りなかった。
 - カメラ席、テント・パラソル席がせまかった。もっと広くしてほしい。
 - 5・6年組体操だけ、児童応援席側から撮影可になったのは、納得できない。
 - 市内では、昼食時に 体育館を開放している学校もあります。PTA役員さんの管理・監督*
があれば、体育館の開放はできると思います。来年度、またあらためてPTAさんと協議・検討
していきましょう。(＊ステージで遊ぶ、ボールを持ち出すなどのトラブル防止)
 - 中央公園(駐車場)は、自治会の厚意で貸していただいています。来校の際は、できるだけ
歩き・自転車をお願いします。車も、相乗りで…。
- カメラ席は、少しでも思い出の写真を撮ってもらえたら…と“サービス”で設けています。
(他校では、カメラ席がない学校もたくさんあります)よかれと思って用意したカメラ席で
すが、“苦情が出るくらいなら、もうなくてもいいかなあ”とってしまいます…。今年は、
児童席・入退場門の場所など、「会場レイアウト」を大きくかえました。子どもの動線を確認
し、スムーズな動き、運営になるようにと考え、児童席側からの撮影を制限させていただきました
ました。組体操の写真は、“フィナーレ(最後の競技)”だから…と、これも善意からOKしま
した。さて、来年からどうしましょう。みなさんなら、どうします? (校長の本音トーク)

10/11 走った, 投げた, 跳んだ, 手に汗握った

さんしりくじょうきろくかい 三陸 上記録会

高花平小では、選手に出る子も、応援する子(サポーター)も、みんなが「三陸 上記録会」に参加します。あの立派な、中央緑地・陸上競技場で競技・声援できたのは、貴重な経験になったと思います。今回は、女子400m リレーで、みごと **5位入賞** を果たしました。速さだけでなく、「心のバトンタッチ」がうまくつながったからでしょう。〈炎の100番!〉



*本文と写真は、関係ありません

3年前は、運悪く陸上記録会と修学旅行の日が重なっていて、出場できませんでした。子どもの成長には、さまざまな経験が大切です。《心の栄養》陸上記録会で大活躍する子もいます。あの競技場を、見たこともないという子もいるでしょう。そんな子たちのため、また昨年からは、事前に日程を調整して「陸上記録会」6年全員参加するようにしました。～選手・サポーターともに、「陸上記録会に参加できてよかった」と言ってくれています。～

＜第1走者・佐藤亜美＞
少しきんちょうしていたけど、みんなで協力して走り切って、賞がとれたのでよかったです。
START→

＜第2走者・鎌田彩花＞
最初、少しおくれていたけど、後からどんどんおいぬいてくれたので、入賞できました。入賞できて、うれしかったです。

＜第4走者(アンカー)・市川胡桃＞ GOAL!!
アンカーで少しきんちょうしていたけど、前の3人ががんばって走ってくれて、自分のペースで走れることができ、入賞できたのでとてもうれしかったです。

←＜第3走者・蔵重花＞
私は、悔しかったです。もう少しで前の人を追い抜くことが出来そうだったけど、抜けずにバトンをわたしてしまったからです。



「ひとこと感想」も、読んでね

← “心のバトンタッチ”
荒野のガンマン?!
たかはな だいらしょうがっこうホームページ
高花平小学校 H P より転載。(HPは、カラーです!!)
～ さあ、今すぐクリック! ～
(どこかのCMみたいですね!?)